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本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム    

� 今週の歌：「君が代」「奉仕の理想」 

� 卓話：堀野俊男君、横山素夫君 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告    

例会日 会員数 出席者 MU 出席率 

4/23 38(7) 18(2) 0 54.55% 

4/16 38(7) 18(2) 4 66.67% 

4/9 38(7) 23(3) 1 70.59% 

（ )内は出席免除会員 

 

 

今週の歌今週の歌今週の歌今週の歌 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定今後の予定今後の予定今後の予定                    

� 5月 14日(木) 3分間スピーチ：下野純司君  卓話：河南町長 武田勝玄様 

� 5月 21日(木) フォーラム「地区の課題への対応」 

  第 11回定例理事会 

� 5月 23日(土)  3クラブ合同ゴルフコンペ（聖丘カントリークラブ） 

� 5月 28日(木) フォーラム「職業奉仕について」千田佑兵君 

� 5月 30日(土)~31日(日) 2640地区 第 33回 RYLAセミナー 於：高野山 恵光院 

� 6月 4日(木) 家族親睦会（中之島バラ園・東洋陶磁美術館・会食） 

� 6月 6日(土) 南輪会新旧会長幹事会（南天苑） 

� 6月 11日(木) 卓話： 

� 6月 18日(木) 2014-2015年度 各委員長による活動報告会  

�    第 12回定例理事会 

� 6月 25日(木) 豊岡 敬会長・橋本竜也幹事 退任挨拶 

奉仕の理想 

奉仕の理想に集いし友よ 

御国に捧げん我等の業 

望むは世界の久遠の平和 

めぐる歯車いや輝きて永久に栄えよ 

我等のロータリー ロータリー 

 ビジター・ゲスト歓迎の歌 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｔｏ ｏｕｒ ｃｌｕｂ ｍｅｅｔｉｎｇ 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｏｕｒ ｍａｎｙ ｗｏｎｄｅｒｆｕｌ ｆｒｉｅｎｄｓ 

今日の一時 どうぞごゆっくり 
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2012012012015555 年年年年 4444 月月月月 23232323 日日日日    第第第第 2525252588883333 回回回回    例会記録例会記録例会記録例会記録    

★ゲスト  北野 隆様 

 

 

委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告    

●親睦委員会･･･遠藤特一君 

 6月 4日(木)、豊岡年度最後の家族親睦会を行います。 

中之島バラ園、東洋陶磁美術館などを見学して会食（大阪弁護士会館 地下 1階 洋食倶楽部 EN）

します。ご家族の皆様もお誘いください。 

 

 

会長の時間･･･会長の時間･･･会長の時間･･･会長の時間･･･豊岡豊岡豊岡豊岡    敬君敬君敬君敬君    

 4月 19日（日）に、2640地区決議会があり、富田林ロータリークラブからは、私と橋本幹事

が選挙人として出席致しました。地区決議会が開催されるのは、日本では初めてのことで、世界

でも余り例が無いのではないかということでした。今回の審議事項は、2015-2016年度の豊澤ガ

バナーエレクトに対して、RI 細則を順守して地区運営を行うことを勧告するというもので、地

区賦課金、地区予算の件と地区大会開催予定日について適切に対処をするようにというものでし

た。出席選挙人 78名、欠席選挙人 11名で始まった地区決議会でしたが、原案については、賛成

76票、反対 1票、保留 1票にて可決致しました。また緊急動議で上程された付帯決議案として、

5月 11日までに具体的な対処を行わなかった場合には、RI理事会に対して解任要請を行うとい

うものがあったのですが、こちらも賛成 59 票、反対 6 票、保留 13 票にて可決致しました。ガ

バナーニミニー・デグジネートの岡本さんからお話がありましたが、今回欠席された中の６クラ

ブ連名にて、岡本さんがガバナーに生ることに対して、RI 理事会に対して異議申し立てがあっ

たそうです。依然として、地区内においての対決状況ということが続いていることを実感致しま

した。 

 

今週月曜日に、私は関西空港から中国・上海へと行きました。関西空港は、ものすごい人の列で

ありました。手荷物検査上に入るのに、延々と続く迷路のような列に並びました。そして、本来

は手荷物検査上に正面の入り口から入るのですが、今回は、横にも入り口があり、即席の手荷物

検査器が用意をされていました。列に並んでいたのは、外国人が多かったように感じました。こ

の賑わいが、関西空港本来の賑わいなのだと思います。関西空港は、開港前はアジアのハブ空港

を目指すとされていましたが、開港後は閑古鳥が鳴いている状況が続いていました。関西空港は、

非常に不憫な中で開港した空港で、そのことが開港後 20 年間の業績に暗い影を落としていたの

だと思います。戦前の大阪には、木津川の河口に大阪飛行場がありました。昭和 13 年には、年

間の利用客が 1万人を突破するなど、日本一の国際空港でありました。ところが、この大阪飛行

場は霧が立ちやすく、飛行機の安全運航には問題のある空港であることと、キャパシティーの限

界があり、昭和 14 年に代替え空港としてできたのが、伊丹空港です。戦後、ジェット機が就航

するなどして、伊丹空港は騒音公害が問題となり、地元では反対運動が起こります。伊丹空港閉

鎖を前提に関西に新空港を作ろうという機運が高まり、神戸沖や泉州沖が候補となりましたが、
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1973年の神戸市長選挙では現職の宮崎市長が、神戸空港反対を掲げて当選を致しました。 

その後、神戸が反対ならばということもあって、泉州沖に新空港を建設する計画となりました。

そうしたところ、空港反対派であったはずの宮崎市長が手の平を反すように、一転して空港誘致

にのりだしたのが、1982 年のことであります。泉州沖に関西新空港の建設が行われるようにな

ると、騒音問題で反対運動が続いていた伊丹空港の地元では、空港の存続を願う声が出てきまし

た。その結果、関空開港後も、国内線に限って伊丹空港が存続をすることになりました。一方の

誘致に転じた神戸空港も結局は 2006年に開港をしています。経済規模が関西よりもはるかに大

きい首都圏でも、羽田・成田と 2つしか空港がないのに、関西には 3つも空港が出来てしまいま

した。これでは、いかにも供給過剰です。その結果、関西空港は長らくの間低迷を余儀なくされ、

アジアのハブ空港の地位もお隣の韓国・仁川空港になってしまいました。日本は、民主主義の国

で、なんでも言えるということは良いことだと思いますが、政治や市民運動に利用されると、結

果は悪い方にでることもあります。関西における航空行政もその一つだと思います。今後、関空

については、益々発展をしていくものだと思いますが、神戸空港については無用の長物といった

感じであり、今後の行く末が心配であります。 

 

 

卓話･･･卓話･･･卓話･･･卓話･･･北野北野北野北野    隆様隆様隆様隆様    

下記 5曲を音楽家 北野 隆先生に歌唱指導していただきました。 

『花』 

『ふるさと』 

『北国の春』 

『上を向いて歩こう』 

『現在を生きよう』 

 

 

 

5555月のお祝い月のお祝い月のお祝い月のお祝い    

★誕生日 小寺 博君、藤野正勝君 

★奥様誕生日 河村八重子(ヤエコ)様、武島和代(カズヨ)様、遠藤信子(ノブコ)様、 

 中禮千恵美(チエミ)様 

★結婚記念日 瀧 成和君、北岡 満君、道田憲逸君、森 勝利君、堀野俊男君 

★職業奉仕記念日 千田佑兵君、上野克己君、下野純司君 

★入会記念日 猪阪成宏君 

 

 

MAKE UPMAKE UPMAKE UPMAKE UP    

★富田林南 RC（4月 23日）北岡 満君 

★富田林警察 感謝状授与式（4月 27日）豊岡君、柳本君 

★太子 RC（4月 27日）豊岡君 
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ニコニコニコニコニコニコニコニコ        

☺豊岡君 北野先生ありがとうございます。 

☺橋本竜也君 前回欠席おわび。皆様 ライラセミナーご参加よろしくお願いします。 

☺小寺君 富田林市長選挙、この度 お陰をもちまして当選させていただきました。 

 ありがとうございました。 

☺坂ノ上君 早退おわび。子供の授業参観に行ってきます。         

小計 25,000円 

 

月例月例月例月例ニコニコニコニコニコニコニコニコ        

☺豊田君 誕生日、職業奉仕記念日 

☺北岡君 入会記念日 

☺藤野君 入会記念日 

☺横山君 入会記念日       

小計 25,000円 合計 50,000円 累計 1,870 ,611円 

 

 

 

⇒2015年 4月 16日(木) 例会終了後、 

富田林 RC創立 40周年記念植樹 かがりの郷「しだれ桜」周辺を清掃しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


